

Paquita Escribano vuelve a Caracas



La notable tonadillera y cupletista que tantos triunfos y simpatía cuenta entre nosotros, debutó anoche con grande éxito en el Teatro Nacional. Trae Paquita en esta su nueva tournée, a más del salero y la gracia que le son característicos, todo un nutrido y selecto repertorio de los cuplés de última hora, amén de una guardarropía suntuosa integrada por los más lujosos y elegantes modelos de los modistos de mayor cartel. Al saludar a la gentil artista le auguramos amplios éxitos ante el público caraqueño que tanto la quiere y admira.